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3 ноября 2015г. в ростовском городском Доме культуры состоялась встреча заместителя
главы Администрации Ростова-на-Дону по социальным вопросам Виктора Бережного с
руководителями учреждений культуры города.

  

В рамках мероприятия начальник Управления культуры Ростова-на-Дону Людмила
Лисица поделилась с коллегами наиболее значимыми показателями работы отрасли за
10 месяцев 2015 года.

  

По её словам, в текущем году велась активная работа по реализации социально
значимых проектов, таких как «Библиотека в кармане». Данный  проект направлен на
возвращение интереса к чтению у школьников. Директор городской Центральной
библиотечной системы Сергей Джинибалаян выступил с просьбой об оказании
содействия со стороны городских властей в продвижении проекта.
  

  

В 2015 году велась активная работа по восстановлению и популяризации мемориалов и
памятников города. На встрече с заместителем главы Администрации было выказано
предложение по созданию учреждения, которое взяло бы на себя обязательство по
охране памятников архитектуры. В свою очередь Виктор Бережной отметил
необходимость развития данной темы.

  

- Потомки не простят нам, если мы утратим наше историческое наследие, - подчеркнул
заместитель главы Администрации.

  

Закончив обсуждение предварительных итогов и насущных проблем, Виктор Бережной
поблагодарил работников культуры за достигнутые в течение года результаты и
отметил важность проведения подобных встреч.
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- Мы гордимся теми культурными традициями, которые сложились в Ростове-на-Дону. В
нашем городе проводятся джазовые фестивали, мы имеем прекрасные театральные
коллективы. Нам есть что сохранять и есть что поддерживать. Но наши усилия не
должны измеряться сухими статистическими данными. Показателем нашей работы
должен стать рост интереса жителей города к тем мероприятиям и проектам, которые
мы реализуем.  Вот наша конечная цель, - отметил заместитель главы Администрации.
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